213	UTBM Service communication	L'Est Républicain	16 mai 2024
		Belfort - Région	FIMU - 37è édition Belfort

# Fimu : cinq bonnes raisons de faire un tour à cette 37e édition

Ce jeudi s'ouvre la 37º édition du Festival international de musique universitaire (Fimu) de Belfort.
Jusqu'a dimanche, plus de 200 concerts sont proposés à travers le centre-ville dessinant ainsi un paysage musical de dimension mondiale. Et comme toujours, l'accès est gratuit.

a 37º édition du Festival international de musique universitaire - plus connu sous l'acronyme Fimu de Belfort débute ce jeudi soir par une soirée hors-piste à déguster comme un amuse-bouche. Jusqu'à dimanche soir, quelque 1 370 musiciens se produiront sur la quinzaine de scènes réparties au centre-ville au pied du Lion de Belfort. Et même si la météo ne s'annonce pas des plus estivales, il y a bien des raisons de venir profiter du Fimu. En voilà déjà

### Parce que c'est gratuit

On le sait, les temps sont durs financièrement pour beaucoup. Et quand il s'agit de choisir entre remplir son chariot de courses ou aller voir un concert, il n'y a guère de discussion. Avec le Fimu, c'est donc l'occasion de faire le plein de concerts pour pas un rond puisque le festival est accessible gratuitement, tout comme les animations et ateliers proposés au jeune public (ne pas oublier toutefois de s'inscrire). C'est donc en famille qu'on peut venir se faire plaisir au Fimu. On aurait tort d'hésiter.

#### Parce qu'on veut voir en concert une fanfare argentine

De Brassas, fanfare originaire d'Argentine qui ouvre le festival ce jeudi à 18 h 30, à l'ensemble folklorique géorgien A. Erkomaishvili en passant par l'harmonie Prince-Daveluy venue du Canada, le blues touareg des Marocains Tigadrine ou la formation electro libanaise Tarabeat, le Fimu reste une porte géante ouverte sur les musiques du monde. Trente et une nationalités sont représentées pour cette édition 2024, de quoi voyager en musique à travers le monde.

## Parce qu'il y flottera comme un air d'Italie

L'Italie est au centre de cette édition. D'abord avec le parrain Giovanni Giancaspro, plus connu sous le nom de Gio Evan, qui cultive une pop dans la plus pure tradition transalpine. Ensuite, parce qu'il sera



À partir de ce jeudi soir et jusqu'à dimanche soir, quelque 220 concerts seront donnés pour cette 37º édition du Fimu de Belfort. Photo d'archives Michaël Desprez

accompagné d'un important contingent. Le Fimu accueille en effet une douzaine de formations dans des styles très différents : tropical groove avec Zocco Baia, gipsy punk avec Giufà ou classique avec le virtuose de la mandoline Federico Maddaluno.

# Parce que les artistes régionaux sont de la fête

Le Fimu est aussi l'occasion de mettre en lumière des artistes de la région. Et là encore dans des styles variés. On citera pêle-mêle le rappeur Blackmo, les metalleux de Tallulah, l'orchestre d'harmonie de Belfort qui s'unit avec celui de Leonberg, le big band de l'UTBM, l'ensemble des saxophones de l'Aire urbaine, l'ensemble trad'Gannat-Belfort. Il y a donc toutes les chances pour qu'un visage de musiciens ne vous soit pas inconnu.

## 5 Parce que la place de la République La nouvelle place de la Répu-

blique a été inaugurée le 4 mai dernier. Le site, emblématique de la ville, a été complètement transformé et retrouvera cette année une scène. Reste à savoir comment cette dernière qui sera dédiée aux musiques électroniques s'intégrera dans ce site aujourd'hui ouvert aux piétons et à la flânerie.

#### • Laurent Arnold

Jeudi 16 mai, dès 18 h 30, vendredi 17 dès 18 h, samedi 18 et dimanche 19 dès 14 h, au centre-ville de Belfort. Gratuit. Sur internet: www.fimu.com.